

## Resumen

Exploración física de las vías aéreas: consiste en evaluar el estado físico de la vía aérea se valora la caja torácica, si no hay atrofia muscular se valoran los tipos de respiración si no hay taquipnea, bradipnea, polipnea, la respiración normal es de 14 a 20 r/m los ruidos respiratorios estertores, roncus, estridor, sibilancias, se valoran los senos paranasales si hay presencia de mocos, su color, que no haya presencia de sangre, se valoran las secreciones.

Pruebas de función pulmonar se valora el volumen de aire que puede inhalarse desde un punto de referencia se mide en litros o segundos se valora el flujo de aire como la espirometría otras de las pruebas también son que tan bien ingresan y salen de su sangre los gases como el oxígeno.

Las pruebas cutáneas ayudan a identificar una posible alergia de algún medicamento o lesión cutánea si no hay anomalías eritematosas, edema se valora su color se expone a sustancias que causan alergias y luego se observa la reacción.

La broncoscopia sirve para visualizar las vías aéreas se introduce un broncoscopio de la boca o la nariz hasta los pulmones para ver si no hay secreciones.